
【補足】PCB廃棄物処理について

番号 項目 回答

1

PCBについては水銀灯の安定器等にも含まれていることがありますが、

体育館に安定器や多目的広場の照明は要求水準に対する質疑回答No.125

にある「市が想定している施設」に含まれていますか。

「市が想定している施設」には含まれていますが、個別に調査は

していません。

体育館照明については随時更新しているので、水銀灯安定器はな

い（PCBがない）可能性が高いと考えています。平成23年度に更

新した多目的グラウンド（旧野球場）や園路の照明にはPCBは含

まれていません。なお、テニスコートについては、昭和56年度設

置のため、その年代からPCBは含まれていないものと推測されま

す。

2

テニスコートは再整備の範囲外ですが、テニスコート用キュービクル内

についてもPCB廃棄物の処理（変圧器の取り換え）を事業者に求める予

定ですか。

事業者による管理運営開始前までに、市が更新します。

3
中央体育館の変圧器について ２基とも更新済みです。

要求水準書添付資料22－1を差し替えます。

4

西宮スポーツセンターの変圧器について ２基とも更新済みであり、うちPCB廃棄物に該当する１基は更新

時に処理済みです。PCB廃棄物に該当しない１基については西宮

スポーツセンター内で保管中です。

要求水準書添付資料22－3を差し替えます。

【No.125質問】

ＰＣＢの調査を行い、とありますが、資料-22で示された建物

以外にも調査対象となる施設があるということでしょうか。

ご教示願います。

【No.125回答】

市で想定している建物は調査済みですが、資料22について西宮

スポーツセンターの調査結果を追加します。新たに必要な箇

所については事業者で調査をしてください。


